



## Invitation

Cher-e-s ami-e-s, famille, membres de Pas à Paz

Le temps d'une nouvelle rencontre est arrivé. Vous êtes cordialement invité-e-s à partager un moment autour de la Bolivie et de mon mandat:

Le samedi 14 septembre

A la salle paroissiale de Givisiez

De 14 heures à 18 heures

Espaces découverte: mon mandat, la Bolivie

Buffet et boissons

Collecte

Pour faciliter l'organisation, je vous remercie de m'envoyer un message de confirmation de votre présence, jusqu'au 7 septembre:  
[mathilde.defferrard@gmail.com](mailto:mathilde.defferrard@gmail.com)

Au plaisir de vous revoir!

Contact en Suisse: 078 625 47 09 ou 026 477 11 44

Pas à Paz rencontre 2013